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A Geórgia recebeu 46 dos 62 votos de primeiro lugar e 1.532 pontos para confortavelmente
liderar a pesquisa antes do  Ohio State Buckeyes, que obteve 15 primeiros lugares. Os Oregon
Ducks ficaram terceiro com um voto no 1o colocado
Os  Bulldogs estão recém-saídos de uma campanha 13-1 que culminou um 63-3 domínio do
Estado da Flórida no Orange Bowl.  Eles estavam buscando o terceiro título nacional consecutivo
recorde, e permaneceram na primeira posição durante toda a temporada regular antes  mesmo
disso serem derrotado pelo Alabama nos jogos campeonato dos Southeaster Conference (SEC).
Posteriormente não foram selecionados para os playoff  das competições universitária desse ano
ndia Football Play Off!
A Geórgia é liderada por um ataque do quarterback Carson Beck e  a defesa carregada está
destacada pelo corredor de ponta Mykel Williams, o jogador Smael Mondon Jr. (Ligador) da linha-
de -  volta ao jogo com consenso All American Safety Malaki Starks: Treinador três vezes mais
rápido que Kirby Smart lidera os  times desde as linhas laterais;

Serena Williams sobre a polêmica com o macacão do French
Open: "A polícia dos corpos das mulheres deve acabar"

 Quando Serena Williams retornou ao Aberto da França de 2024 apenas alguns meses após  dar
à luz à sua primeira filha, houve pouca conversa sobre sua vitória sets seguidos sobre Kristýna
Plíšková. 
Em vez disso, a maior parte da conversa girou  torno do que ela estava vestindo: o agora icônico
macacão de super-herói 'gato'.
 E, carai, houve uma conversa.
 "Não sabia que teria um impacto tão grande", diz Williams à Amanda Davies desporto. "Estou
aqui, apenas tentando estar saudável,  sou mãe nova e apenas tentando ser eu. Foi um grande
momento. Não sabia que causaria tantas ondas." 
Williams foi proibida de vestir o macacão torneios futuros do  Aberto da França após o presidente
da Federação Francesa de Tênis, Bernard Giudicelli, ter dito que o Roland Garros estaria 
introduzindo um código de vestuário.
"Isso já não será  mais aceito", disse Giudicelli sobre o macacão na época. "Tem que respeitar o
jogo e o local." 
A decisão e os comentários de Giudicelli causaram ampla crítica, especialmente da  lenda do
tênis Billie Jean King, que postou nas redes sociais que "a polícia dos corpos das mulheres deve
acabar". 
O macacão apertado também teve um propósito sério, disse  Williams na época, ajudando a
circulação sanguínea da 23 vezes campeã de simples do tênis Grand Slam após um  parto difícil.
Williams, no entanto, disse que não teve  problema com a decisão e os comentários feitos por
Giudicelli.
 A roupa preta tinha uma faixa vermelha que corria torno da cintura, mas Williams revelou que o
design  original não deveria ser assim.
"Quando me dei à  vista pela primeira vez, era um ensaio de vestido, e no ajuste, ela tinha essa
linha vermelha e isso  era apenas uma marca porque eles todos iriam mudar para prata escura ou
preto, então isso estava suposto ser todo  preto", diz Williams.
"E eu disse: 'Não, mantemos essa  vermelha. Mantemos essa vermelha'. Era tão legal. Eu sei que
é um 'amostra', mas temos de fazer isso e eles  têm que ser desse cor. E eu me senti tão
confortável."
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 "Agora estou tendo lembranças tristes porque eu extraço", ela diz com tristeza. "Oh não, agora
eu estou pensando  ir para casa e colocá-lo e, claro, quero jogar e deslizar alguma argila. Oh, tão
bons recordações." 
Williams, que não jogou competitivamente desde o Aberto dos  EUA de 2024, disse que não
vestiu a fantasia desde então. "Mas eu preciso", ela acrescenta.
 A 14 vezes campeã de Grand Slam de duplas – frequentemente considerada a  melhor jogadora
de tênis feminino de todos os tempos – disse que estava "obcecada" com a fantasia quando a
```python  estreou porque era "tão diferente" de tudo o que qualquer  jogador já havia usado no
tênis, um esporte frequentemente considerado tradicional e conservador. 
Na época, Williams disse que se sentia como  uma "guerreira" na fantasia ou "uma rainha de
Wakanda", uma referência à nação fictícia no filme "Pantera Negra" da Marvel. 
Enquanto  boa parte do primeiro boato torno da fantasia foi sobre moda e o que era considerado
aceitável para o  tênis, pouco foi dito sobre como a fantasia de gato foi projetada para ajudar
Williams fisicamente. 
Em um artigo de opinião  para
A de 42 anos diz que  desejava que o elemento prático do design da fantasia tivesse sido
considerado mais à época. 
"Eu adoro usar saias", ela diz.  "Não estou dizendo que não, elas são como meus favoritos para
usar, meus vestidos de tênis, mas eu queria me  certificar de que a minha circulação sanguínea
estava sempre bom e eu havia estado uma experiência perto da morte." 
"Eu  acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendida", ela diz. "Eu acabara
de ter um filho. Eu acho que  o meu bebê tinha apenas alguns meses na época - por que eu
estava sequer jogando, não sei - e  claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos."
 Ela credita a Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma  conversa" e elogia-os
por serem capazes de "realmente entender o atleta".
 "Eu acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendido",  diz. "Eu acabei de ter
um filho. Eu acho que o meu bebê tinha apenas alguns meses na época -  por que eu estava
sequer jogando, não sei - e claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos." 
Ela credita a  Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma conversa" e elogia-os
por serem capazes de "realmente entender o  atleta".
 "Eu acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendido", ela diz. "Eu acabei de
ter um filho. Eu acho  que o meu bebê tinha apenas alguns meses na época - por que eu estava
sequer jogando, não sei -  e claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos."
 Ela credits Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma  conversa" e praises them
for being able to really understand the athlete." 
"I think in that moment, I  really needed to be understood", ```
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